

Observation dématérialisée N-58 – 21 août 2024

Sujet **enquête publique révision du PLU Beausoleil**

Madame Monsieur,

Beausoleil est très impacté par les constructions de sa voisine Monaco. Merci de conserver les bâtiments patrimoniaux et la végétation qui l'entour, pour donner de la respiration et abaisser la température en ville.

Les vallons servent eux aussi à la ventilation naturelle, et sont en cas de forte pluie leur destination privilégiée.

Eviter de construire sans penser à l'aération des quartiers, végétaliser dès qu'il y a de la pleine terre avec de grands arbres, et conserver ceux qui sont déjà présents depuis des centaines d'années, ficus, araucarias, platanes etc patrimoine inestimable pour leur apport de dépollution, baisse de la température et source de biodiversité par leur colonisation par les oiseaux et insectes, reptiles etc

Donner aux écoles des cours végétalisées pour le bonheur des petits et leur éducation à la préservation du vivant.

Ne construire que des logements destinés aux actifs locaux ça évite les déplacements en véhicules polluants ou non qui saturent les voies d'accès et réduisent le déplacement des bus.

Merci de tenir compte des avis reçus dans votre enquête publique
cordialement

Catherine Dantzer

administratrice à l'ASPONA, mentonnaise de naissance, attachée à son patrimoine